
10/12/2008

› Gaetano Penocchio e i consiglieri

Alberto Casartelli ed Antonio Li-

mone partecipano alla riunione del

CdA di FondAgri a Roma. Il presi-

dente Fnovi Gaetano Penocchio partecipa alla

riunione della Commissione Nazionale ECM

convocata presso la sede del Ministero di Lun-

gotevere Ripa a Roma.

11/12/2008

› Giuliano Lazzarini prende parte alla riunione

della Commissione Esperti per gli Studi di Set-

tore: “L’impatto della crisi sugli studi di setto-

re; analisi e valutazioni”.

12/12/2008

› Il Presidente Fnovi Gaetano Penocchio invia

una nota all’Ufficio per i diritti degli animali”

del Comune di Ravenna in merito alle discuti-

bili modalità di acquisizione del servizio di assi-

stenza zooiatrica presso il Canile Comunale.

15/12/2008

› Riunione della Commissione Centrale Eser-

centi le Professioni Sanitarie (Cceps) a Roma

con la presenza di Sergio Apollonio, Thomas

Bottello, Gaetano Penocchio e Carlo Pizzirani.

› Si riunisce il Comitato centrale della Fnovi: al-

l’ordine del giorno, fra gli altri temi, i rapporti

fra la Federazione e l’Università.

17/12/2008

› Si riunisce il Comitato di redazione di 30gior-

ni per fare il punto sulla linea editoriale.

› L’On. Gianni Mancuso e il presidente Fnovi in-

tervengono al decennale del Comitato di Bioe-

tica per la veterinaria presso la Sala del Cena-

colo di Palazzo Valdina a Roma.

18/12/2008

› Si riunisce il Consiglio di amministrazione di

Enpav.

› Il presidente Penocchio partecipa alla manife-

stazione organizzata a Roma dalla Fnomceo.

› Il presidente Fnovi incontra il Ministero, le Re-

gioni, i sindacati firmatari dell’ACN della medi-

cina specialistica ambulatoriale ed il SIVeMP

per valutare compiti ed attribuzioni del dirigen-

te veterinario e dei veterinari convenzionati.

› La Fnovi viene raggiunta dall’apprezzamento

del Mipaaf per la costituzione della Fondazio-

ne per i Servizi di Consulenza Aziendale in

Agricoltura.

05/01/2009

› La Fnovi compila e invia alla FVE un questio-

nario conoscitivo sulle prestazioni di odontoia-

tria equina, argomento di discussione per la di-

versa regolamentazione dei percorsi formativi

e della regolamentazione professionale nei

paesi UE.

09/01/2009

› Secca replica del Presidente Fnovi, Gaetano

Penocchio, alle affermazioni apparse sull’Infor-

matore Agrario” in merito all’atto veterinario e

alle sue presunte conseguenze sulla zootecnia

italiana. Respinte le accuse di invasione di cam-

po.

09/01/2009

› A Milano il Presidente Penocchio, il consi-

gliere Carla Bernasconi e Anna Marino incon-

trano i rappresentanti dell’Ente Nazionale Ita-

liano di Unificazione, organismo nazionale

italiano di normazione. 

12/01/2009

› L’Enpav pubblica on line una nuova guida da

mettere a disposizione degli iscritti per cono-

scere l’Ente in tutte le sue angolature: la nor-

mativa, le prestazioni e i servizi.

14/01/2009

› Presso la sede della Fnovi si riunisce il gruppo

di lavoro sul manuale operativo per la gestione

dell’ordine. 

› Il presidente Penocchio rilascia un’intervista al

Tg5 sull’ordinanza relativa alle esche avvelenate.
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› Il Presidente Gianni Mancuso partecipa all’As-

semblea AdEPP.

› La Corte dei Conti pubblica la relazione sulla

gestione finanziaria dell’Ente Nazionale di Pre-

videnza e Assistenza dei Veterinari. La relazio-

ne valuta positivamente i consuntivi degli eser-

cizi 2006 e 2007.

20/01/2009

› A Cremona Gaetano Penocchio e il consiglie-

re Carla Bernasconi partecipano all’incontro

Fnovi - Anmvi - Sivemp.

› La Regione Emilia Romagna approva le pro-

poste contrattuali di FondAgri e le pubblica sul

Catalogo verde on line.

21/01/2009

› Il tavolo tecnico sulle “botticelle” romane si

riunisce in Lungotevere Ripa alla presenza del

Sottosegretario Francesca Martini. Per la Fnovi

interviene Gianluigi Giovagnoli. Il tavolo è chia-

mato a trovare una soluzione al problema sul-

le condizioni di impiego dei cavalli.

› Il presidente Fnovi invia al sottosegretario

Martini una richiesta di chiarimenti sull’ordi-

nanza “bocconi avvelenati”.

› Si riunisce l’Organismo Consultivo Investi-

menti Mobiliari dell’Enpav.

22/01/2009

› Gaetano Penocchio svolge un’audizione in XII

Commissione (Affari Sociali) della Camera dei

Deputati sul governo clinico.

› Il Presidente Fnovi incontra Epicentro, l’organi-

smo che seguirà il percorso finalizzato alla certifi-

cazione della gestione dell’anagrafe degli iscritti. 

› L’Enpav dà notizia con un comunicato on line

della sentenza della Cassazione (n. 161 dell’8

gennaio 2009) che ha chiuso il contenzioso sul

contributo integrativo del 2% in senso sfavore-

vole per l’Enpav. 

23/01/2009

› Si riunisce l’Organismo Consultivo Studio,

Statuto e Regolamento dell’Enpav.

› L’Enpav e il Presidente Mancuso sono presen-

ti con uno stand informativo al Congresso

Multisala Sive a Bologna fino al 25 gennaio.

26/01/2009

› In Lungotevere Ripa proseguono i lavori del

tavolo tecnico sulle “botticelle” romane.

27/01/2009

› Carla Bernasconi al tavolo tecnico del sotto-

segretario Martini per i lavori dell’ordinanza sui

cani potenzialmente pericolosi.

› La Fnovi risponde al Preside della facoltà di

medicina veterinaria di Bari a commento del

nuovo ordinamento didattico.

› Il Presidente avvia a Roma le consultazioni per

il trasferimento in Fnovi del Comitato bioetico

per la veterinaria.

› Si svolgono il Consiglio di Amministrazione

ed il Comitato Esecutivo Enpav.

28/01/2009

› Gaetano Penocchio e il consigliere Alberto

Casartelli incontrano al Ministero i rappresen-

tanti regionali in merito alle problematiche re-

lative al farmaco veterinario.

30/01/2009

› Proseguono a Roma i lavori per la redazione

del manuale operativo degli ordini, partecipa-

no ai lavori Carlotta Bernasconi, Sergio Apollo-

nio e Carlo Pizzirani.

› Donatella Loni, revisore conti Fnovi, partecipa

all’assemblea plenaria del CUP.

31/01/2009

› Donatella Loni, Stefano Zanichelli e Renato

Del Savio producono il documento che verrà

consegnato al Ministero delle Politiche Agrico-

le e Forestali il 3 febbraio, nel corso delle con-

sultazioni sul rilancio dell’ippica.

› Si riunisce a Roma il Comitato Centrale della

Fnovi.

› Approfondimenti e notizie aggiornate su: www.fnovi.it - www.enpav.it


